

Miguel Diaz-Canel reçoit la présidente du Parlement de Laos



La Havane, 14 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a reçu ce mercredi à La Havane la présidente du Parlement du Laos, Pany Yathotou qui se trouve à La Havane à l'invitation de l'Assemblée Nationale de Cuba.

Miguel Diaz-Canel a profité de l'occasion pour remercier le Laos de son appui à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis près de 60 ans.

La présidente du parlement laotien a de son côté exprimé sa solidarité avec les sinistrés de la tornade qui s'est abattue fin janvier sur La Havane.

Auparavant, elle avait remis à son homologue cubain, Esteban Lazo un don pour aider les familles affectées par ce désastre naturel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183499-miguel-diaz-canel-recoit-la-presidente-du-parlement-de-laos>



Radio Habana Cuba